
智行理财网
区块链节点的奖励？区块链节点的好处

大家好，如果您还对区块链节点的奖励不太了解，没有关系，今天就由本站为大家
分享区块链节点的奖励的知识，包括区块链节点的好处的问题都会给大家分析到，
还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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网易UU哪些节点有网吧奖励

有网吧奖励的节点都有标签显示，很明显的，你多往下拉几页看看。

应该可以看到，我之前玩坦克世界就用的网易UU，就是冲着网吧特权来的。

你试试

2020区块链赚钱新项目

去中心化金融（DeFi）领域近期热度爆表，很多慧眼识珠的交易所纷纷挖掘出具
有上升潜力的DeFi项目来推动行业发展——深耕DeFi板块风口，并创造了大量“首
发币财富效应”的BitMax交易所就是其中的佼佼者。

2020年BitMax上线了诸多优质DeFi币，比如Serum(SRM)、OrionProtocol（OR
G）、Swingby(SWINGBY)、Rivex（RVX）、THORChain（RUNE）以及xDai（
STAKE），而上线二级市场后，并没有让众多投资者失望，尤其是RNUE以及ORN
。

于是在众人的翘首期盼中，BitMax宣布了即将上线的下一个项目——JarvisNetw
ork。据Coingecko数据显示，JarvisNetwork市值在近两个月内增长了十余倍，其
原生代币JRT的价格也随之水涨船高，过去短短40天的时间里就取得了超1000%的
涨幅。本文将带你了解该项目为何引发关注，又有什么亮点和潜力呢？

JarvisNetwork是什么？

JarvisNetwork是一系列以太坊DeFi协议的聚合平台，旨在通过流动性市场为用户
提供所有加密资产的金融敞口。从愿景的角度来看，该项目希望打造一站式的DeFi
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平台以降低DeFi协议的使用门槛，极大地发挥DeFi可组合性，最终达成帮助去中心
化金融消除中间人、最小化信任以及普及市场准入的目标。

JarvisNetwork的潜力和亮点

目前在交易类的DeFi应用中排名第一、锁仓量已超过2亿美元的Synthetix其价值
就在于合成资产，并赋予合成资产其他交易属性，但也有人认为，Synthetix的部分
设计仍存在缺陷和风险。

JRT代币的作用及价值捕获

JarvisRewardToken（JRT）是JarvisNetwork的原生代币，该代币在其生态中作
为几种机制的核心，将主要充当两种协议Staking质押代币以及DAO治理代币的作
用：

JarvisNetwork平台中给的Margineum协议的验证节点负责记录包括价格和交易
历史记录在内的交易数据，并进行哈希处理，同时连接到IPFS上的某种侧链中。Sy
nthereum协议的中继节点负责运行订单以及匹配引擎并提供流动性。作为回报，
他们将从通过JarvisNetwork交易活动上收取的部分网络费用得到部分奖励分成。

JarvisNetwork在Margineum协议中引入Staking机制，需要参与Margineum协
议的验证人以及Synthereum协议的中继节点都要求质押一定数量的JRT代币。如果
节点作恶或者无法达成共识，则由JarvisNetwork的治理机构JDAO解决争议。

JarvisNetwork的代币分配方案

目前JRT代币的发行总量为225,861,521JRT，流通量为71,241,823JRT。但Jarvis
Network表示在几个月内将增加流通代币供应至5.65亿枚，新流通的来自在17年到
19年期间代币的公募及私募，但新供应的代币将锁仓9个月，解锁后的代币分配包
括代币销售占比71.68%、社区奖励占比1.77%、DAO分配17.7%、团队和创始人
将分配5.31%以及3.54%

什么是BitMax（BTMX.IO）

BitMax（BTMX.com）是由华尔街量化交易团队打造的数字资产交易平台，坚持
高效、透明、稳健三大核心价值观，致力于为机构和个人客户提供广泛多样的金融
产品和相关服务。

作为一家有着丰富经验和专业实力的交易平台，BitMax接连选出了LTO、ALGO和
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RUNE等优质项目，这无疑让BitMax成为许多项目上线的首要选择之一。

关于JRT上线BitMax

在当前存量竞争时代，对优质项目的发掘不仅能帮助项目方更快的发展，也能为平
台用户提供更好的投资标的，满足用户对优质项目的交易需求，显然这是一件项目
方、交易平台和投资者三方共赢的事情，也是一个平台核心竞争力的体现。

BitMax将上线JarvisNetwork(JRT)，详情如下：

开放充提：8月13日22:00（北京时间）

开放交易：8月14日22:00（北京时间）

开放交易市场：JRT/USDT

为什么做区块链的要去发币？

嫌长不看版：

可以不发币。

不是所有的区块链项目都要发币，而发币的也不一定是区块链项目。

比如联盟链，就不需要发币。比如腾讯的q币，原则上来讲，也是一种币，但不是
区块链项目。

所以，区块链与发币，二者没有相关联性，但如果是公链就需要发币。

======================================

细致解说版：

这里说的发币的币，就是常说的Token。

原指在计算机身份认证中是令牌（临时）的意思，随着区块链和数字货币的普及，
人们对于Token的翻译也变得多种多样，包括代币、积分、证书、标识、指标等等
。市场上对于Token的理解主要分两类。
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第一类，99%的人觉得Token是代币的意思，因为99.9%项目也是这么做的。成立
个基金会、建个网站、写份白皮书，然后就ICO了。因为项目大部分还处于概念阶
段，Token本身除了交易并无其他意义，所以人们叫它代币，某种程度上执行了货
币的功能。

第二类，专业人士和机构更愿意将Token翻译为通证，或者权益证明。比如一个人
的身份证明、学历证明、股权、积分等，都因权益证明而具有真实性，不可篡改。
每一个权益证明因为有密码学的保护而变得更加安全可靠。公有链需要通过世界各
地分布的节点来获得其系统的稳定性和不可篡改性，而这些节点是公有链赖以生存
的根本。

不同于同于私有链或联盟链，这些节点不是某一个或几个公司设立的，而必须是有
好多参与者动态构建。而这些节点的存在，必然需要某种激励的存在，否则这些节
点的构建者为什么要参与你这个系统呢。而这种激励必须与区块链系统是一体的，
于是Token（币）被选中了。

只有通过Token，合理地激励产出，才能改变生产关系，发挥区块链的价值。因此
，项目一定要有Token，Token可以更快的推进项目的发展，Token解决了激励、
共识的问题，激励解决了自治问题，正向自治的经济生态体系加上区块链底层技术
，是一个完美的结合。

所以，公有链项目必须要有币，无币的公链项目就好比不完整的人生。

派节点刚搭建成功奖励系数是多少

派节点刚搭建成功奖励系数是0.8。奖励系数是企业在发放奖金时，依据奖金基数
乘以各人员的奖金系数，得出各员工应得奖金金额。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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